



【2学期もあとわずか】

長かった2学期もあと残りわずかとなってまいりました。来週には期末考査試験が実施され、一生懸命に取り組んでいたようです。学ぶ(教科もスポーツも日常の生活習慣も)姿勢を大切にしてくださいね。

みんなにとってどんな年だったでしょうか。12月に入ります。この1年間をゆっくりと振り返ってみるのもいいですね。

【県大会で大活躍!!】

10月下旬から11月上旬にかけて宮崎市を中心に行われました。南那珂地区の代表として、今持っている力を十分に発揮してくれたと思います。優勝できた部、残念ながら敗退してしまった部もありましたが、夏に向けての良い経験ができたものと確信しています。この冬の期間を有効に使っていきましょう。夏での活躍を期待しています。

<結果>

○女子卓球部

団体戦・・・優勝、
個人戦(1年女子)・・・優勝、準優勝
個人戦(2年女子)・・・第3位

○男子卓球部

個人戦(1年男子)・・・3回戦敗退

○女子バレーボール部・・・準々決勝敗退(ベスト8)

○男子バドミントン部

団体戦・・・1回戦敗退
個人戦(S)・・・2回戦敗退

○女子バドミントン部

個人戦(W)・・・1回戦敗退
個人戦(S)・・・1・2回戦敗退(2名出場)

○空手道競技

女子団体戦・・・1回戦敗退
男子個人戦形・・・2位 女子個人戦・・・2位

※卓球女子・空手道については令和7年3月下旬に富山・京都でそれぞれ開催される全国選抜大会への出場が決まっています。

**祝!! 日南学園高等学校女子バレーボール部
悲願の春高出場決定**

(令和7年1月5日~13日)